Sommertreffen der Mitte-Ständeräte in Schwyz



Auf Einladung von Ständerat Othmar Reichmuth findet das diesjährige traditionelle Sommertreffen der Mitte-Ständeräte in Schwyz und auf dem Stoos statt. Nebst den ehemaligen sind auch elf der 14 amtierenden Amtsträger anwesend. Nach einem Besuch im Bundesbriefmuseum (Bild) ging es gestern auf den Stoos mit der Option Gratwanderweg oder kleine Wanderung Moorweg mit Gipfelerlebnis Fronalpstock. Übernachtet wurde in der Stoos Lodge, bevor es heute Mittag wieder heimwärts geht.